



La Foulée du Souvenir A vos baskets !

Le samedi 6 octobre 2018, l'amicale des Sapeurs-pompiers de Saint Mathieu de Trévières organise la 3^e édition de "La Foulée du souvenir".

Cet événement convivial est ouvert à tous. Il n'est pas chronométré. Vous pouvez y participer à pied, en course, marche nordique ou à vélo. Deux circuits sont proposés : 6 Km & 12 Km.

+ d'infos :
Inscriptions à partir de 8h
5 € l'inscription

Départ à 9h30 du Centre de Secours de Saint Mathieu de Trévières (rue des Genêts, Z.I Les Avants).

Les bénéfices de cette manifestation seront reversés aux orphelins des sapeurs-pompiers.



Saint Mathieu Athlétic 2 jeunes athlètes à Berlin

Après avoir obtenu leur **diplôme de jeune juge fédéral** l'année dernière à Angoulême, **Zazie et Hugo** ont été invités 5 jours à Berlin en guise de récompense avec tous les jeunes diplômés.

Outre la découverte de la ville, nos jeunes juges ont rencontré les athlètes participant aux championnats d'Europe dans un des salons privés de l'aéroport et ont été invités à assister aux championnats d'Europe d'athlétisme. Une expérience qu'ils ne sont pas prêts d'oublier !

Avec deux jeunes juges fédéraux, le Saint Mathieu Athlétic est le club le plus représenté parmi tous les clubs Français.

Bravo au club et félicitations à Zazie et Hugo !

Saint Mathieu Athlétic

La saison 2018/2019 est lancée ! Voici les activités proposées par le club :

- Athlétisme, toutes disciplines
- Course sur route et trail : entraînement piste, route et trail, avec une nouveauté "découverte 30' débutants adultes".
- Section Marche Nordique : sorties en garrigue et préparation cardio.

+ d'infos : www.stmathieuathletic.com

DIMANCHE COMPLEXE SPORTIF
7 DES CHAMPS NOIRS
OCTOBRE
A PARTIR DE 9H

**TOURNOI
VOLLEY
BALL**